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ASSOCIATION DE RANDONNEE PEDESTRE

LES QFICELES CUFFYSOIS

___________

N° d’enregistrement au répertoire national des associations (RNA) : W182000413
SIREN:    922824883

Siège social : mairie de CUFFY

___________

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE

DIMANCHE 24 NOVEMBRE 2024

___________

Nombre d'adhérents pour la saison 2024     : 85 (adhérents licenciés à la FFR)

Nombre de participants à     l'AG : 63 (60 + 3 non votants)

Nombre de pouvoirs     : 11

Nombre de votants     : 71

Quorum requis     pour les votes de l'AG : 43   (50% des adhérents de la saison 2024 + 1 voix)

___________

1) INSTALLATION DE LA SALLE

Celle-ci a été assurée à partir de 8h par les bénévoles de l'association avec la mise en place des chaises
pour les participants et de tables nécessaires à leur accueil, ainsi que de la sono.

2) ACCUEIL DES PARTICIPANTS

Celui-ci a débuté à 9h00. Après enregistrement, les participants ont été invités à prendre un petit café
d'accueil offert par l'association.

3) ADHÉSIONS POUR LA SAISON 2024

Tous les participants ont pu prendre ou renouveler leur adhésion pour la nouvelle saison 2025 au
stand prévu à cet effet à l'entrée de la salle.

4) OUVERTURE DE LA SÉANCE PAR LE PRÉSIDENT DU CLUB

Après avoir remercié l'ensemble des participants le président leur souhaite la bienvenue ; le quorum
étant atteint, l'ouverture de la 25ème Assemblée Générale des QFICELES est prononcée.

Un rappel de l'ordre du jour est fait ; celui-ci est joint en annexe 1 au présent compte rendu.

Le président remercie ensuite de leur présence :
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• M. Didier DUCROC de la Mairie de CUFFY et M. Christian LION, premier adjoint du Maire
;  le président rappelle que la commune accueille et soutien l'association depuis plus de 25
ans,

• Mme Odile  VIGNERON,  Présidente  du  Comité  Départemental  du  Cher  de  la  Fédération
Française de Randonnée à laquelle LES QFICELES sont affiliés depuis la création du club en
octobre 2000,

• Mme Chantal  GONZALES,  journaliste  qui  couvre  depuis  de  nombreuses  années  tous  les
événements organisés par le Club.

Le président poursuit en rappelant que cette année, comme le prévoient les statuts, tous les membres
du  Conseil  d’Administration,  après  leur  mandat  de  trois  ans,  sont  démissionnaires.  L’Assemblée
Générale d'aujourd'hui doit donc procéder par vote à leur renouvellement. 

Il indique ensuite que cette année, est particulière pour lui car c'est son dernier mandat en tant que
président du club. Il remercie  toutes celles et tous ceux qui l’ont accompagné au cours de ces six
années de présidence car sans eux précise-t-il rien n’aurait été possible ; en effet rien ne peut se faire
au sein d’un club sans ses bénévoles et toutes les bonnes volontés.

Il ajoute que ces six années ont été très enrichissantes pour lui et qu'il a passé de très bons moments
durant cette période.

Il indique que tout n'a pas toujours été facile, notamment durant la période COVID, mais que le club
s'en est toujours bien sorti. En effet, sur les six années écoulées très peu de manifestations et activités
ont été annulées ; d'autre part, l'état des finances reste  très satisfaisant.

Le président poursuit en rappelant quelques faits marquants qui ont échelonné sa mandature comme la
refonte entière des statuts du club, l’adoption d’un règlement Intérieur qui n'existait pas, la création
d’un site Internet et enfin l’achat de matériels utiles au bon fonctionnement de l'association ; cela
concerne deux ordinateurs, une imprimante, un amplificateur avec micro, un barnum pour la grande
Vadrouille et  bien d’autres choses grâce en particulier à une subvention qui a été attribuée par la
préfecture du Cher avec le soutien actif de la Fédération.

Le président termine son introduction en remerciant très chaleureusement :

• tous  les  bénévoles  qui  permettent  d'organiser  les  différentes  manifestations  (sortie  au
restaurant, Grande Vadrouille, barbecue, séjour annuel, etc.),
 

• tous  les  accompagnateurs  et  accompagnatrices  de  randonnées  qui  se  mobilisent  chaque
semaine pour faire randonner les adhérents dans de bonnes conditions et notamment en toute
sécurité,

• tous les employés municipaux de la commune de CUFFY qui sont toujours charmants et très
serviables,

• et enfin le maire de CUFFY qui cette année a apporté une aide très précieuse pour que la
grande vadrouille 2024 puisse se tenir ; en effet, son intervention et celle de quelques autres
personnes  du  Conseil  Départemental  ont  permis  de  sauver  l’édition  2024  de  cette
manifestation. 

5) INTERVENTION DU REPRÉSENTANT DE LA MAIRIE DE CUFFY

Monsieur Didier DUCROT responsable du comité des fêtes, après avoir excusé l'absence du Maire,
pris par ailleurs, fait part de l'intérêt que porte  la Mairie du CUFFY au maintien et à la poursuite des
activités de l'Association sur son territoire. 

Il précise que c’est avec un grand plaisir qu'il prend la parole en tant que représentant de la mairie à
cette assemblée générale. Il souligne que l'engagement des QFICELES et leurs initiatives contribuent
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non seulement à promouvoir une activité sportive accessible à tous,  mais aussi à renforcer les liens
sociaux et à valoriser le patrimoine naturel et culturel local.

Pour lui, la randonnée est bien plus qu’une simple activité de loisir ; elle est une invitation à découvrir
et à préserver les chemins communaux, les paysages environnants et la biodiversité. 

Il indique que LES QFICELES ont su, à travers leurs actions, sensibiliser de nombreux habitants à
l’importance de respecter et de protéger notre environnement. La mairie est fière de collaborer avec
une association aussi dynamique et engagée.

Il souligne que les projets passés et à venir du Club comme les sorties organisées, les balisages de
sentiers,  les  actions  éducatives  et  les  événements  fédèrent  des  personnes de tous  âges et  de  tous
horizons.  Il  indique  que  ces  initiatives  s’inscrivent  pleinement  dans  les  valeurs  que  la  commune
défend : celles de la solidarité, de l’inclusion et du respect du territoire.

Il  ajoute  que La municipalité reste aux côtés du club pour le soutenir,  que ce  soit  par des  aides
logistiques,  financières,  ou  par  la  mise  à  disposition  d’infrastructures  adaptées.  Il  poursuit  en
indiquant que la municipalité reste à l'écoute pour que tous les adhérents du club puissent continuer à
pratiquer leur passion dans les meilleures conditions possibles.

Il fait part de ces remerciements aux bénévoles, sans qui rien de tout cela ne serait possible. Leur
dévouement est exemplaire et leur rôle essentiel pour assurer la pérennité des activités.

Il  termine en souhaitant  aux personnes présentes une assemblée générale riche en échanges et  en
projets constructifs et que cette année soit marquée par de belles randonnées, des moments conviviaux
et de nouvelles opportunités

6) INTERVENTION  DE  LA  PRÉSIDENTE  DU  COMITÉ  DÉPARTEMENTAL  DU  
CHER DE LA FFR

Après avoir remercié LES QFICELES pour son invitation à leur Assemblée Générale ; Odile salue la
vitalité du club ainsi que son implication dynamique sur la commune, source d'un intérêt local.

Elle rappelle que des élections se sont déroulées au sein des instances dirigeantes nationales de la
Fédération durant le mois de novembre.

Elle précise que l'Assemblée générale élective du 22 novembre 2024, qui  s'est  déroulée en visio-
conférence,  a désigné Frédéric Montoya à la Présidence de la FFRandonnée, pour la mandature 2024-
2028.

Sa  liste  « la  FFRandonnée  passionnément »,  qui  a  obtenu 69,4  % des  voix,  a  été  plébiscitée  par
l'ensemble du réseau : comités régionaux, départementaux, mais aussi clubs affiliés, qui votaient pour
la première fois dans l'histoire de notre fédération. 

A une question de la salle sur l'augmentation des licences et l'utilisation des fonds collectés sur les
clubs elle répond que le comité départemental perçoit environ 47% du montant de chaque licence, les
comités régionaux environ 18% et le siège le reste.

Pour ce qui concerne le comité départemental du Cher l'argent est utilisé, pour son fonctionnement
(notamment pour le remboursements des frais de déplacements engagés par les bénévoles rattachés au
comité),   pour  le  balisage  et  l'entretien  du  balisage  des  chemins  de  Grandes  Randonnées,  pour
certaines formations, comme la formation des baliseurs.

Elle  indique également  que des  subventions  sont  accordées  aux clubs  affiliés  du département  du
CHER  pour  la  participation  aux  frais  des  formations  dispensées  par  la  Fédération  comme  les
animateurs de randonnées.
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Enfin  elle  précise  que  d'autres  subventions  sont  également  octroyées  aux  clubs  de  manière  plus
ponctuelle comme cela a été le cas avec LES QFICELES qui ont reçu en 2024 une aide pour l'achat de
banderoles pour leur manifestation de randonnées La Grande Vadrouille.

Elle termine en indiquant que la nouvelle direction de la Fédération s'est engagée à diminuer les frais
de fonctionnement du siège sur les années à venir.

7) RAPPORT MORAL

La présentation  est  assurée à trois  voix par le président  Gilles,  la  Secrétaire  Lucette  et  le  Vice-
Président Daniel. 

a) Introduction   

Le  président  précise  que  La  présentation  du  rapport  moral  annuel  est  toujours  un  moment  très
important pour une association car c'est le moment de faire un point sur ce qui a été fait pendant la
saison passée et d'en tirer tous les enseignements pour la future saison.

Il indique que pour la saison 2024 il y a eu  95 adhésions au club (99 l’année passée) ; celles-ci se
répartissent  de  la  manière  suivante,  85  licenciers  FFR,  3  adhérents  en  double  appartenance  et
7 membres  associés.  Tous  ces  chiffres  montrent  que  Les  QFICELES  restent  une  association  de
randonnées importante sur le département du CHER et très dynamique.

Le président souligne, quitte à se répéter, que ce dynamisme est porté par les nombreux bénévoles très
impliqués. En effet, systématiquement entre 10 et 20 bénévoles s'investissent dans l'organisation des
différentes manifestations du club, d'autre part pas moins de 20 accompagnants  assurent la tenue de
toutes les randonnées hebdomadaires.

Grâce à ce bénévolat toutes les manifestations et sorties qui avaient été planifiées sur l'année 2024 ont
été assurées.

b) Activités organisées en dehors des marches

Lucette, secrétaire du club assure la présentation suivante.

Les manifestations organisées par le club sur la saison 2024 ont commencé par l’organisation d’un
Thé dansant le dimanche 4 février après-midi. Malheureusement peu de participants locaux et peu
d’adhérents au club sont venus ; Dommage car cet après-midi, animé par l’orchestre C’JAZZ a été
très sympathique et très chaleureux. L’association y a laissé quelques deniers mais l’expérience a été
très enrichissante ;  celle-ci a permis notamment de tirer de nombreux enseignements qui serviront
pour l’organisation de manifestations similaires. Il convient toutefois de préciser que la cinquantaine
de personnes présentes y compris les bénévoles du club se sont éclatées sur la piste de danse. La joie
et la bonne humeur ont primé tout au long de cet après-midi festif.
Les 6, 7, 8 et 9 avril a eu lieu la sortie annuelle du club ; celle-ci s’est tenue cette année au gîte Cap
France de La Saulaie en Touraine, sur la commune de Chédigny située dans le département d’Indre et
Loire. Il y a eu au programme des randos, comme il se doit, mais la cinquantaine de participants a pu
également apprécier la visite d’une magnanerie (fabrique de soie) et d’une champignonnière. Comme
toujours avec les Qficelés la bonne humeur et la convivialité ont été au rendez-vous durant tout le
séjour.

Le  dimanche  14  avril  a  eu  lieu  le  repas  annuel  du  club.  Cette  année  pour  la  première  fois  la
traditionnelle « formule restaurant » a été remplacée par un repas « entre-nous » à la salle polyvalente
Roland Tiroille de Cuffy. Plus de 80 convives ont ainsi apprécié le repas délicieux préparé et servi par
un traiteur local. Comme toujours la bonne ambiance était là. L’animation musicale assurée par des
amis du club, Daniel et Christian, a particulièrement été appréciée par tout le monde. Cette nouvelle
formule a tellement plu qu’elle sera réitérée en 2025. Les danseurs de quadrilles peuvent d’ores et
déjà commencer à s’entraîner.
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Le dimanche 21 avril, s’est tenue la manifestation de randonnées la Grande Vadrouille. L’édition 2024
de cette manifestation a rassemblé, à notre grande surprise, plus de 250 marcheurs. Le club a pu ainsi
pour la première fois depuis qu’il organise cette manifestation dégager quelques bénéfices. La date
retenue est sans doute pour quelque chose dans cette affluence inhabituelle, c’est pourquoi l’année
prochaine cet événement se tiendra à la même période.

Le 15 mai le club a participé à la journée des clubs affiliés soutenue par le comité départemental de la
Fédération  Française  de  Randonnée.  Cette  année,  plus  de  120  marcheurs,  venus  de  tout  le
département  du  Cher  se  sont  retrouvés  à  Drevant,  une  commune  proche  de  SAINT  AMAND
MONROND. La bonne humeur et la convivialité ont égaillée cette journée de rencontre des clubs.
Les Qficelés présents ont pu notamment faire valoir leur talent de chanteurs en interprétant avec brio
la chanson du club bien connues des adhérents : « Tous, tous, tous, on est si bien aux Qficelés ».

Avant la pause estivale, le club s’est réuni pour son traditionnel barbecue le dimanche 6 juillet au
terrain de boules du CUFFY. Succès assuré malgré la pluie qui  s’est  invitée sur une partie de la
journée. La soixantaine de participants a quand même pu profiter de ce moment convivial. En effet,
après un apéro bien arrosé et un super repas concocté par nos spécialistes du barbecue, toutes les
personnes présentes ont participé à divers jeux organisés pour l’occasion (jeux de cartes, compétition
de pétanques, etc.). Cette journée chargée s’est terminée par un apéro (encore un) et un repas froid
avec quelques bons vins. 

Pour terminer la saison des manifestations et événements organisés par le club, un super loto a été
organisé le samedi 31 août et le dimanche 1er septembre au centre socioculturel Roland Tiroille de
CUFFY. Bien que limitée la participation a quand même permis de dégager quelques bénéfices qui
seront utilement employés pour financer  en partie les activités du club sur la saison 2025.

c) Activités de randonnée

La présentation est assurée par Daniel, vice président du club, en charge de l'organisation de toutes les
randonnées programmées par l'association.

Daniel précise que son compte-rendu couvre la période du 29 novembre 2023 au 24 novembre 2024.

Grâce à tous les accompagnateurs et accompagnatrices bénévoles le club a pu, chaque semaine, offrir
à tous ses adhérents deux randonnées ; une petite de 6 à 7 km et une grande de10 à 12 km et, depuis
quelques mois une « toute petite » pour les adhérents qui reviennent marcher après quelques ennuis de
santé.

Daniel indique  qu'il était judicieux de regrouper toutes les balades afin de  pouvoir se désaltérer et
échanger tous ensemble à la fin.

Daniel poursuit en précisant que les marcheurs qui ont fait les grands circuits ont ainsi parcouru au
total sur la saison environ 475Km ;  Ceux qui ont fait  les petits quant à eux ont parcouru environ
295 km. ; cela est valable bien sûr pour ceux qui ont participé à toutes les balades.

Daniel tient à souligner que les accompagnateurs et accompagnatrices  qui ont reconnu les itinéraires
doivent ajouter un bon nombre de kilomètres en plus à ces distances.

Il donne ensuite la liste suivantes  des sorties à thème ou à la journée qui ont été assurées sur la
période :

• 20 décembre 2023,  balade  nocturne  à  Nevers  avec vin chaud et  brioches  aux griaudes  à
l'arrivée,

• 10 janvier 2024, galette des rois à IMPHY,
• 24 janvier 2024, vin chaud à Fourchambault,
• 06 mars 2024, sortie jonquilles à Sainte Parize Le Châtel,
• du 6 au 09 avril 2024, séjour du club,
• 12 juin 2024, excursion d'une journée à Montreuillon,
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• 25 septembre 2024, excursion d'une journée à Crux La Ville (étang du merle).   

Daniel poursuit son propos en soulignant l'importance du travail réalisé en équipe pour l'organisation
et la mise en œuvre de toutes ces randonnées.

Il  en  profite  pour  remercier   tous  les  accompagnateurs  et  accompagnatrices   de  randonnée  sans
lesquels tout ceci ne serait pas possible ; il en cite les prénoms, sans ordre alphabétique :  Claude,
Didier,  François,  Bruno,  Gérard,  Jean Luc,  Maryse,  Philippe,  Alain,  Anne Marie,  Gilles,  Lucette,
Monique  Germain,  Monique  Voelkel  Fonette,  Annie,  Danièle,  Marie  Jo,  Catherine,   Stéphane,
Michèle.

Daniel termine son intervention en précisant que pour les mois d’hiver il sera établi un calendrier
prenant  en considération des déplacements plus courts pour se rendre sur les lieux de départ  des
marches car la nuit tombe vite.

d) Conclusion

En résumé et en conclusion de tout ce qui précède, le président répète que le club se porte bien et que,
comme chaque année, tous les membres du Conseil d'Administrations anciens et nouveaux élus ont
hâte d'aborder la nouvelle saison.

Il précise que la gestion et l'animation seront poursuivies dans les mêmes conditions et suivants les
mêmes modalités que l'année passée. 

e) Vote

Le rapport moral de la saison 2024 étant terminé celui-ci est soumis à l'avis des adhérents présents.

Celui-ci  n'appelant  aucune  observation  de  la  salle   il  est  approuvé  à  l'unanimité des  membres
votants. 

8) RAPPORT FINANCIER

Tout ce qui suit est présenté par Maryse trésorière du club et par Marie-Laure trésorière adjointe.  

COMPTE DE RÉSULTAT 2024

CONFIDENTIEL

LIQUIDITÉS     DÉTENUES PAR LE CLUB A CE JOUR

CONFIDENTIEL

A l'issue de ces exposés la parole est donné à Philippe LEMAITRE vérificateur aux comptes, chargé,
avec Jeanine GOUSSOT de vérifier la bonne tenue des écritures comptables de l'association pour la
saison 2024.

Celui-ci résume son contrôle en présence de la Trésorière du Club et de la Trésorière adjointe  ; il
indique qu'il n'a constaté aucune anomalie particulière et confirme que les comptes de l'Association
lui sont apparus très bien tenus.

Le rapport financier étant terminé, le président laisse la parole à la salle afin de recueillir d'éventuelles
observations.

En  l'absence  de  remarque  le  rapport  financier  est  soumis  au  vote ;  Celui-ci  est  approuvé  à
l'unanimité des membres présents.
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9) BUDGET PRÉVISIONNEL 2025

CONFIDENTIEL

La présentation étant terminée, le président laisse la parole à la salle afin de recueillir d'éventuelles
observations.

En  l'absence  de  remarque  le  budget  prévisionnel  est  soumis  au  vote ;  Celui-ci  est  approuvé  à
l'unanimité des membres présents.

10) ÉLECTION DE VÉRIFICATEURS AUX COMPTES

 Jeanine GOUSSOT et  Didier NICOLLE se portent candidats pour occuper ces fonctions pour la
saison 2025.

Ceux-ci sont élus   à l'unanimité des membres présents.

11) MONTANT DES DIFFÉRENTES ADHÉSIONS AU CLUB POUR LA SAISON 2026

Le tableau suivant est présenté et commenté à l'Assemblée :

Désignation des membres
Montant des

adhésions

Membres actifs 37,50 €

Membres double appartenance 16,00 €

Membres temporaires
(Pass Découverte)

• 1 jour
• 8 jours
• 30 jours

 5,00 €
10,00 €
16,00 €

Membres associés (donateurs « actifs » 16,00 €

Après échanges avec la salle, les différents montants des adhésions, repris ci-dessus, sont approuvés
à l'unanimité des membres présents moins deux voix contre.

12) ÉLECTION DES MEMBRES DU CA.

Après  que  le  président  ait  rappelé  quelques  règles  édictées  dans  les  statuts  du  club  et  dans  le
règlement intérieur sur les modalités de l'élection, il est procédé au vote à bulletin secret dans l'urne
mise à disposition des électeurs.

13) PROGRAMME  DES  MANIFESTATIONS  PRÉVUES  PAR  LE  CLUB  POUR   LA  
SAISON 2025

Le président présente le planning 2025  joint en annexe 2 au présent rapport.
 
14) QUESTIONS DIVERSES

• Logo du club : une vidéo donnant le mode opératoire pour le collage du logo des QFICELES
sur une vitre de voiture va être adressée à tous les adhérents.

15) RÉSULTATS DES ÉLECTIONS

Après dépouillement des bulletins les résultats suivants sont proclamés.
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Nombre d'adhérents pour la saison 2024     : 85 (adhérents licenciés à la FFR)

Nombre de votants     : 60

Nombre de pouvoirs     : 11

Nombre de bulletins invalides     : 0

LISTE DES CANDIDATS ÉLUS

Gérard DELOMIER

Annick GENTY

Philippe LEMAITRE

Marie-France LOISEAU

Marie-France LOISEAU

Laurence MASSE

Claude MASSE

Maryse NICOLLE

Lucette ROUX

Gilles ROUX

Nadine VIENNOIS

Jean-Luc VIENNOIS

Monique VOELKEL

François ZAJEWSKA.

16) DÉSIGNATION DES MEMBRES DU BUREAU

Après avoir délibéré le nouveau Conseil d'Administration présente à l'Assemblée la désignation des
membres de son Bureau :

Président : François ZAJEWSKA
Vice président : Jean-Luc VIENNOIS
Secrétaire : Philippe LEMAITRE
Secrétaire adjoint : Gilles ROUX
Trésorière : Maryse NICOLLE
Trésorière adjointe : Nadine VIENNOIS

17) CLÔTURE DE L'ASSEMBLÉE GÉNÉRALE

L'ensemble  des  points  prévus  à  l'ordre  du  jour  étant  épuisé  le  président  déclare  la  clôture  de
l'Assemblée Générale 2024 des QFICELES CUFFYSOIS.

Fait, clos et signé le présent compte-rendu à CUFFY  le  5 décembre 2024

Le Président La trésorière

Signé Signé

François ZAJEWSKA. Maryse NICOLLE
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Annexe 1

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 2024
___________

ORDRE DU JOUR
___________

• Déclaration d'ouverture de l'AG et mot d'introduction du président,

• Intervention du Maire de Cuffy ou de son représentant,

• Intervention  de  la  présidente  du  comité  départemental  du  Cher  de  la  FFR  ou  de  son

représentant,

• Rapport moral - vote d'approbation,

• Rapport financier avec rapport des vérificateurs aux comptes - vote d'approbation,

• Budget prévisionnel 2025 – vote d'approbation,

• Montant des différentes adhésions au club pour la saison 2026 - vote d'approbation,

• Élection des vérificateurs aux comptes,

• Vote pour la désignation des membres du Conseil d'Administration,

• Programme des manifestations organisées par le club pour  la saison 2025,

• Questions diverses,

• Dépouillement du vote et présentation des résultats,

• Présentation de l'organisation du Bureau (désignation du président et des membres du Bureau

par les membres du CA),

• Clôture de l'AG.

• Vin d'honneur.

• Repas des adhérents.
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Annexe 2

MANIFESTATIONS ET RÉUNIONS 2025

➢ Réunion des accompagnateurs de randonnées pour l'établissement du calendrier des 
marches du premier semestre

• Mardi 3 décembre 2024 à 10h à la salle des associations  Mairie de CUFFY

➢ Réunion du Conseil d'Administration

• Jeudi 9 janvier 2025, 17h chez François

➢ Repas  dansant organisé par le club

• Samedi 1er  février 2025 au centre socioculturel Roland Tiroille de CUFFY 

➢ Repas     annuel  du Club

• Dimanche 23 mars 2025 au centre socioculturel Roland Tiroille de CUFFY 

➢ Réunion des participants au séjour annuel

• Jeudi 24 avril 2025 à 17h30 la salle des Fourmis de CUFFY 

➢ Grande Vadrouille

• Dimanche 27 avril 2025, départ et animation à la salle des Fourmis de CUFFY

➢ Séjour annuel

•   Du 14 au 17 mai 2025 à Lureuil dans l'Indre  au gîte l’Écran de la Brenne

➢ Journée des Clubs affiliés à la FFR

• Jeudi 22 mai 2025 à BOURGES

➢ Barbecue annuel

• Samedi 5 juillet 2025 au terrain de boules de CUFFY

➢ Rifles

• Samedi 30 et dimanche 31 août 2025 au centre socioculturel Roland Tiroille de
CUFFY 

➢ Assemblée générale

• Dimanche 23 novembre 2025 à la salle des Fourmis de CUFFY
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